
Modaes

Empresa

Cole Haan da otro paso en México con una apertura en la capital

La empresa, que está presente en diez mercados de la región, tiene al mexicano como uno de sus principales puntos para realizar su expansión internacional.

Modaes
14 sep 2018 - 00:00

Cole Haan da otro paso en México con una apertura en la capital

Cole Haan da otro paso en México. **La compañía estadounidense, especializada en calzado, ha levantado la persiana de un nuevo establecimiento** situado en el centro comercial Plaza Satélite, en la capital del país.

Con la apertura de este punto de venta, **la empresa alcanza las siete tiendas en el mercado mexicano**, cuatro de ellas situados en Ciudad de México. De las tres restantes, dos se encuentran en las afueras de la capital, y una en Guadalajara, según *RL Report*.

México es uno de los principales focos de expansión en Latinoamérica para la empresa. En el resto de la región, el grupo estadounidense de calzado tiene presencia en los mercados de Chile, Colombia., Costa Rica, Guatemala, México, Paraguay, Puerto Rico, Perú, Venezuela y Panamá.

La compañía fue fundada en 1928 en New Hampshire por Trafton Cole and Eddie Haan. En 1988, Nike compró la empresa y aumentó su presencia en el mercado asiático. En 2012, Cole Haan fue vendida por el gigante deportivo al grupo Apex Partners por un valor de 570 millones de dólares.